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3
人
目
の
保
育
料
無
料
化
を
早
期
に

　

苫
小
牧
市
総
合
戦
略
で
検
討
項
目
に

掲
げ
ら
れ
て
い
る
「
3
人
目
か
ら
の
保

育
料
無
料
化
」
に
つ
い
て
、
私
は
む
し

ろ
3
人
目
か
ら
で
な
く
、
2
人
目
か
ら

の
無
料
化
を
こ
れ
ま
で
も
強
く
求
め
て

き
ま
し
た
が
、
こ
の
点
に
つ
い
て
は
、

今
後
の
課
題
と
の
認
識
を
示
し
ま
し
た
。

　

3
人
目
の
無
料
化
に
つ
い
て
は
、
29

年
度
で
の
実
施
の
可
否
を
問
い
、「
出

来
る
だ
け
早
く
実
施
の
可
否
を
検
討
す

る
」
と
の
見
解
を
示
し
ま
し
た
。

J
R
北
海
道
へ
強
い
要
望
活
動
を
展
開

　

J
R
北
海
道
が
全
体
の
路
線
見
直
し

の
意
向
を
持
っ
て
い
な
い
点
に
つ
い
て
、

道
民
・
市
民
の
足
を
守
る
観
点
か
ら
、

オ
ー
ル
苫
小
牧
、
オ
ー
ル
北
海
道
の
問

題
と
し
て
、
J
R
北
海
道
、
道
、
国
に

対
す
る
運
動
を
展
開
す
る
べ
き
と
指
摘

し
、
理
事
者
か
ら
は
、
全
道
市
長
会
を

は
じ
め
、
各
界
と
連
携
し
、「
路
線
維

持
の
た
め
の
取
り
組
み
を
早
急
に
進
め

た
い
」
と
の
答
弁
を
引
き
出
し
ま
し
た
。

　

急
速
に
進
ん
で
い
る
高
齢
化
社
会
と

2
0
2
5
年
問
題
を
見
据
え
る
と
き
の

課
題
と
し
て
、「
介
護
現
場
へ
の
人
材
確

保
」
が
挙
げ
ら
れ
ま
す
が
、
人
材
確
保

対
策
の
難
し
さ
を
感
じ
な
が
ら
も
、
他

都
市
に
お
い
て
は
、
介
護
に
限
定
を
し

た
就
職
相
談
会
や
事
業
所
説
明
会
な
ど
、

人
材
と
現
場
を
マ
ッ
チ
ン
グ
さ
せ
る
取

り
組
み
が
進
め
ら
れ
て
い
ま
す
。

　

苫
小
牧
市
の
現
状
は
特
に
資
格
取
得

な
ど
は
、
民
間
任
せ
で
す
。
こ
の
状
態

が
続
く
こ
と
に
よ
っ
て
、
小
規
模
な
事

業
者
ほ
ど
人
材
確
保
が
困
難
と
な
り
、

将
来
的
に
最
大
介
護
需
要
に
対
応
で
き

な
い
可
能
性
も
考
え
ら
れ
ま
す
。

　

そ
の
こ
と
か
ら
「
民
間
事
業
者
の
自

助
努
力
に
委
ね
る
こ
と
な
く
、
介
護
保

険
者
と
し
て
の
責
務
を
果
た
す
べ
き
」

と
指
摘
し
ま
し
た
。

　

市
側
は
、
市
独
自
に
お
い
て
「
介
護

資
格
取
得
へ
の
助
成
」
の
予
算
化
を
し
、

人
材
確
保
対
策
の
一
助
に
つ
な
が
る
施

策
検
討
を
進
め
て
い
る
こ
と
を
明
ら
か

に
し
ま
し
た
。

★　

補
正
予
算

で
は
、
平
成
29

年
2
月
に
市
内

で
開
か
れ
る
ピ

ョ
ン
チ
ャ
ン
冬

季
五
輪
女
子
ア
イ
ス
ホ
ッ
ケ
ー
最
終
予

選
の
補
助
金（
1
千
5
百
万
円
）に
つ
い

て
質
疑
し
ま
し
た
。
税
金
を
使
う
以
上
、

大
会
の
要
綱
や
算
定
根
拠
を
示
す
べ
き

で
あ
る
と
指
摘
。
市
側
は
、
日
本
ア
イ

ス
ホ
ッ
ケ
ー
連
盟
が
実
施
要
綱
を
精
査

中
で
あ
る
な
ど
資
料
不
足
を
認
め
、
今

後
、
資
料
の
出
し
方
を
検
討
す
る
と
し

ま
し
た
。

★　

一
般
会
計
決
算
委
員
会
で
は
、
職

員
の
長
時
間
労
働
と
健
康
管
理
に
つ
い

て
、
27
年
度
は
、
1
5
3
人
の
職
員
が

年
間
3
6
0
時
間
を
超
え
て
時
間
外

勤
務
を
し
て
い
る
こ
と
を
指
摘
。
市
長

は
、
健
康
管
理
の
視
点
か
ら
も
過
度
な

時
間
外
労
働
は
チ
ェ
ッ
ク
し
、
必
要
な

場
合
は
定
数
の
調
整
な
ど
を
図
り
た
い

と
し
ま
し
た
。

★　

企
業
会
計
決
算
審
査
特
別
委
員
会

◎　

下
水
道
会
計
で
は
、
26
年
度
か
ら

整
備
し
た
仮
設
用
ポ
ン
プ
が
3
セ
ッ
ト

と
な
り
、
27
年
度
は
29
回
利
用
さ
れ
、

約
3
百
万
円
程
度
の
費
用
が
削
減
さ
れ

た
事
が
明
ら
か
に
な
り
ま
し
た
。

　

大
雨
対
策
3
カ
年
事
業
で
は
、
川
沿

町
雨
水
幹
線
が
3
月
に
完
成
し
、
効
果

が
出
て
い
る
こ
と
も
報
告
さ
れ
ま
し
た
。

◎　

市
立
病
院
会
計
で
は
、
地
域
医
療

と
の
連
携
で
導
入
さ
れ
た
I
D
リ
ン
ク

が
、
平
成
27
年
度
脳
卒
中
地
域
連
携
パ

ス
を
新
た
に
導
入
が
さ
れ
た
事
が
明

ら
か
に
な
り
ま
し
た
。

　

さ
ら
に
、
入
退
院
支
援
セ
ン
タ
ー
の
利

用
は
、
27
年
度
中
に
総
て
の
診
療
課
で
適

用
さ
れ
、
月
平

均
で
3
百
件
を

超
え
て
い
る
事

が
明
ら
か
に
な

り
ま
し
た
。

一
般
質
問（
西
野
茂
樹
議
員
）

西野茂樹　議員

１　苫小牧市総合戦略

⑴　地元雇用拡大を実現について

⑵　出産・子育てしやすさを実感できる支援について

２　東胆振圏域地域医療構想について

３　空港経営改革について

４　交通網の整備について

⑴　JR北海道の従来線の維持について

５　選挙投票率の向上について

６　特別職の報酬及び管理職手当について

一
般
質
問（
松
尾
省
勝
議
員
）

小
山
征
三
議
員
の
質
疑

岩
田　

薫
議
員
の
質
疑

松尾省勝　議員

１　福祉行政

⑴　介護人材不足の現状認識と

今後の対策について

２　安全・安心のまちづくり

⑴　市道や通学路への防犯カメラ

設置について

３　市内全域の草刈り作業

　　について
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